



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 583
8 de agosto de 2017**

Comité de Ética promueve programas de maestría

Gustavo Pinto, presidente del Comité de Ética de la Universidad Central del Ecuador y docente de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleo y Ambiental, informó a la comunidad universitaria sobre los avances de la gestión y los procesos de esta unidad académica.

Mencionó que entre los objetivos del Comité de Ética se encuentra impulsar la cultura de la ética en la cotidianidad de la vida universitaria, por medio de la implementación de acciones de promoción y trabajo articulado con universidades que son parte de la Red Universitaria de Ética.

Pinto comentó que en los últimos meses se desarrollaron reuniones con la Comisión Anticorrupción, creada por el gobierno, para revisar acuerdos de cooperación y participación de la Universidad Central del Ecuador en actividades de formación y capacitación profesional.

El Comité de Ética, en el ámbito académico, realizó reuniones con la Escuela de Fiscales de la Judicatura del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social para preparar y revisar la construcción del proyecto de maestría en prevención de la corrupción, propuesta que se presentó a las autoridades de la institución. De forma paralela informó que está pendiente la aprobación del programa de maestría en Ética, para su aprobación respectiva.

Gustavo Pinto mencionó que existen aspectos pendientes en relación a la competencia académica sobre quién ejecutará las maestrías planificadas para direccionar la gestión realizada y establecer una alianza con alguna de las Facultades de la Universidad. **B.F.**

